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（１）学校行事等の実施状況 

 

 

 

（２）学力向上の取組 

 

 

 

 

 

 

 

（３）その他 

・リコーダーや打楽器など、練習をよく重ねているのが分かる。 

・迫力があった。 

・運動会、音楽会、表現に工夫がある。 

・スローガン掲げ、その通りになっていた。 

・よくまとまっていた。 

 

・とてもチームワークよく、それぞれの行事が進んでいる。 

・水泳は来年も民間委託になるのか。 

→市として、そちらの方に向かう流れになっている。 

 

・現在は、グローバルがスタンダード。外国にルーツのある方が

地域でも多い。就職活動で英語を使うこともある。 

・外国にルーツのある方を集めて、食事会を開いているところも

ある。 

→上尾市でも、特別な教育課程を編成して、力を入れている。 

・わが子の友達にもいるため、コミュニケーションを図ろうとし

ていたため、学校で力を入れてくれるのはありがたい。 

 

・地域で、下校の際、道に広がっていて危ない。 

→日々指導しているが、再度各学級で指導する。 

 

 


